

2024-05-30

## Solo 80% de los candidatos en la CdMx subió información a sitio del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.laquerelladigital.com/solo-80-de-los-candidatos-en-la-cdmx-subio-informacion-a-sitio-del-iecm/>

Ximena Orozco

El 80 por ciento de las candidaturas registradas para competir por un puesto de elección popular decidió ingresar su información al sitio del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) denominado "Candidatas y candidatos, Conóceles".

De acuerdo a un informe de este órgano electoral, solo mil 860 de los 2 mil 326 candidatos alimentaron este sitio web, que tiene como propósito que la ciudadanía conozca datos profesionales, laborales y propuestas de campaña. Asimismo, desde el lanzamiento de la página en marzo y hasta el pasado 23 de mayo, se han recibido 704 mil 997 visitas: lo anterior, significa un promedio diario de 8 mil 393 visitas.

La plataforma (<https://sirec.iecm.mx/conoceles/>) aún puede consultarse y tiene como objetivo facilitar a la ciudadanía el acceso a la información de las personas candidatas que participan para los diversos cargos de elección popular.

Esto, a decir del Consejo General del IECM, ayuda a maximizar la transparencia en la difusión de las candidaturas, la participación de la población y el voto informado y razonado, a efecto de optimizar la toma de decisiones de la ciudadanía.

Los usuarios pueden acceder a la información de las y los candidatos a los cargos de: Jefatura de Gobierno, Titulares de Alcaldías, Concejalías, Diputaciones de Mayoría Relativa, Diputaciones de Representación Proporcional y Diputación Migrante.